

DELIK HUKUM

Patroli Dialogis Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Nov 25, 2023 - 19:03



BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. BHABINKAMTIBMAS DESA CARI
-6,826422,106,86
25/11/2

Patroli Dialogis Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sabtu, 25 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH., aktif menggelar kegiatan Sambang/DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sinergi) di Kp. Caringin 02/01. Kegiatan yang dimulai pada pukul 15.10 WIB ini merupakan bagian dari implementasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP.

Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H.

Dalam suasana yang akrab, Bhabinkamtibmas menyampaikan program tersebut yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien kepada warga masyarakat. Moment ini juga dimanfaatkan sebagai wadah untuk mendengarkan curhatan, saran, dan aspirasi masyarakat setempat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas turut memberikan Pesan Kamtibmas yang bersifat preventif dan proaktif. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Partisipasi Warga dalam Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik melalui kegiatan ronda malam maupun menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Pentingnya mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila di lingkungan sekitar.
2. **Pentingnya Pelaporan Permasalahan:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Caringin Wetan.
3. **Antisipasi Terhadap TPPO:** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terkait bahaya perdagangan manusia, terutama terkait pekerjaan di luar negeri. Warga diminta berhati-hati agar tidak menjadi pelaku atau korban TPPO.
4. **Pencegahan Kebakaran:** Bhabinkamtibmas menekankan larangan membakar sampah dan lahan/hutan, mengingat potensi kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak. Pelaku kegiatan tersebut bisa dihadapkan pada hukuman yang tegas.
5. **Keamanan Rumah/Kantor:** Warga diajak untuk selalu menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor, termasuk tindakan sederhana seperti mengunci dan mengecek sebelum berpergian atau waktu istirahat.
6. **Himbauan Pemilu 2023/2024:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan informasi tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024, mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menandakan adanya kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Caringin Wetan. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO S.IP,MM., yang menyatakan apresiasinya terhadap keberhasilan kegiatan tersebut dalam menciptakan kedekatan antara aparat keamanan dan warga.